



根木内の子ども・学校を支援する地域の応援団

平成 29 年 7 月 1 日 発行

No. 78 号



根木内おやじの会 Facebook です

根木内おやじの会事務局

根木内中学校内 担当 / 荒木

(TEL : 343-1268)

おやじ通信

根木内おやじの会 ホームページ <http://ndc2010.jimdo.com>

根木内中学校第40回体育祭開催 皆様お疲れ様でした

6月3日(土)、根木内中学校において第40回体育祭が開催されました。当日は最高気温27度の快晴に恵まれ絶好の運動日和となりました。年々生徒数が減少して

いるとはいえ、体育祭の根木中生の張り切りぶりは見ていて頼もしいほど力強く、観戦席の地域や保護者からの大きな声援が絶えませんでした。先月の小学校の運動会とちよっと違うのは、やはり中学生ともなると各自の個性が強くなるのか、どの競技においても、それぞれの生徒からのフィジカルな表現をより手心えを持って感じたことです。ダンスにしても走ることにしても、



平成の中学生は素直で笑顔が多いのが印象的です



綺麗に整頓された駐輪場。皆様のご協力に感謝です

その一挙手一投足に、「その子らしさ」が見て取れるのが、成長段階にある中学生ならではのなだねえ、とおやじメンバーたちで話していました。また部活動対抗リレーでは、各部のランナーが自分の部のゆかりの物をバトン代わりにして走るのですが、その選択のセンスにも、各部の個性がよく表れていて競技と同じくらい楽しめました。そんな見どころが満載で、あっといいう間に一日が終わってしまった印象です。

先生方、生徒の皆さん、そして関係者の皆様、お疲れ様でした。来年度も素晴らしい体育祭を楽しみにしています。

根木内おやじの会 今年も出店します！

この夏も、7月29日(土)30日(日)に、小金原団地夏祭りが開催されます。今年も根木内おやじの会では毎回大人気となるかき氷と綿アメで出店の予定です。

おやじの会が夏祭りに参加する理由は大きく分けて三つあります。一つは地域の祭りを盛り上げ、子ども達に喜んでもらうため。もう一つはボランティア参加する中学生に、社会的体験をしてもらうため。そして一つは、義務なし・会費なしで活動するおやじの会活動費の一助とするためです。この二日間の売り上げはすべて厳しい会計管理の下、おやじの会の年間活動費に当てられ、例えば子ども祭りの消耗品や中学校で開催する文化教育講演会の講師



招請の予算などに当てられています。

この二日間は総勢30人ほどのメンバーが参加しますが、もちろんいつものように全員ボランティア。そして使用しているかき氷機や綿アメ機も趣旨に賛同してくださった地域の方の志でお貸しいただいています。そのため団地夏祭りでは、出店者の中でも最安値となる価格で、かき氷や綿アメを子ども達に提供できているのです。

百田玉を握りしめた小さなお子さんが、お父さんやお母さんに後ろから見守られながら、「綿アメくだちやい」などと初めての貨幣使用体験をしている瞬間に居合わせるのには、本当に嬉しいものです。

根木内おやじの会では会員を随時募集しています。子どものため、地域のため、地元の間で人生を豊かにするため等、老若男女の様々な会員が楽しく活動しています。怖がらなくて大丈夫。詳細は事務局がHPかFacebookへお気軽にお問い合わせください。あなたのご参加お待ちしております！



根木内おやじの会 7月以降活動予定

- 7月6日(木) 根木内小学校 小学校自転車競技大会
- 8日(土) 根木内中学校 総体開幕 野球から
- 15日(土)17時 定例会 小学校
- 15日(土)19時 広場「穂」
- 19日(水) 根木内中学校 Gサポート
- 24日(月)もしくは25日(火) 根木内小学校 小学校 NHK合唱コンクール
- 29日(土)30日(日) 小金原団地夏祭り
- かき氷、綿アメ販売予定 「広場」とは、おやじの会広場の略で、先生方や会員の交流の場です。
- ◎会場：串揚げ工房 穂(すい) 小金原五二九-二三

